



Operarios de Ford, ayer, durante las votaciones en Almussafes. BIEL ALIÑO

UGT amplía aún más su dominio en las elecciones de Ford

Consigue 25 de los 37 delegados sindicales, un 67% del total, por delante de STM, con solo 5

F. Á. VALENCIA

La sección sindical de UGT en Ford, liderada por Carlos Faubel, revalidó ayer la mayoría absoluta en las elecciones sindicales de Ford. Esta opción, tradicionalmente mayoritaria en la factoría de Almussafes, amplió aún más su ventaja copando el 67% de los delegados sindicales en liza, un total de 25.

Los trabajadores de la planta valenciana estaban llamados a escoger un total de 37 delegados sin-

dicales (cuatro más que en 2011) por el incremento en la contratación registrado desde 2013 que ha elevado la plantilla hasta los 9.000 operarios.

En su mejor resultado histórico, UGT amplía la distancia frente a otras centrales sindicales. CCOO, con cuatro representantes, cede la segunda plaza frente al Sindicat de Treballadors del Metall-Inter-sindical, que obtuvo cinco delegados. CGT, por su parte, mantiene los tres logrados hace cuatro años.